### 10 Port-Gentil

## Vie des partis politiques/UPG tendance Ben Moubamba

# La reconquête du terrain se poursuit

SYM

Port-Gentil / Gabon

ENTAMÉE il y a quelques semaines, la campagne porte-àporte initiée par les responsables de l'Union du peuple gabonais (UPG, tendance Ben Moubamba), s'est poursuivie, le week-end dernier, par le quartier Chic, dans le 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil. Objectif visé par le secrétaire communal, Jean Aimé Mouketou: remobiliser, reconquérir et ramener les sceptiques au

Au cours de ces différentes rencontres avec les populations, le responsable communal et sa suite échangent sur la vie, le passé et l'avenir du parti de feu Pierre Mamboundou. «Le parti de notre regretté lea-



Jean Aimé Mouketou se dit confiant quant à l'avenir du parti, en dépit des scissions.

der ne sera jamais sacrifié sur l'autel des pièces sonnantes, le bien matériel et les postes dans l'administration. Pierre Mam-



Les militants venus nombreux.

boundou nous a légué une tribune à conserver jusqu'à la victoire finale», soutient M. Mouketou, qui a confirmé la légitimité de Bruno Ben Moubamba à la tête de celui-ci, au

sortir du congrès d'avril dernier.

Répondant à une question sur les tendances dans ce parti, les partenaires de Moubamba se disent confiants en l'avenir: «Le parti s'acquiert sur le terrain, c'est à celui qui rassemble le plus qu'appartiendra le parti. En tout état de cause, le tribunal nous a donnés raison. Nous allons continuer à travailler et on verra la suite dans quelques mois.»

Annonçant l'arrivée imminente dans la cité de son leader, Jean-Aimé Mouketou a invité les militants à la vigilance et à la mobilisation, afin de réserver un accueil des grands jours au président du parti. Il a enfin saisi cette occasion pour appeler nos compatriotes à se faire inscrire sur les listes électorales le moment venu, et surtout à veiller à ce que des noms des personnes décédées ne figurent sur lesdites listes.

# Vie des associations L'UFHERD reprend ses activités

SYM

Port-Gentil/Gabon

L'UNION des femmes-hommes pour l'entraide, la recherche et le développement (UFHERD), - association en veilleuse depuis un moment -, sous la direction de Mme Albertine Mouity Mboumba, a repris ses activités à la faveur d'une assemblée générale tenue à son domicile de Masuku. Au l'ordre du jour, la refonte des statuts et du règlement intérieur et les questions diverses.

La présidente de l'association a saisi l'occasion pour décliner, également, le programme annuel, qui doit s'articuler autour des activités socio-économiques durables et, envisager sur le plan éducatif, des conférences débats sur les maladies sexuellement transmissibles et le sida, l'avortement et l'assainissement, dans plusieurs quartiers de la ville. Autant d'actions qui contribueront à renforcer la crédibilité de cette association dont la période d'inactivité trop longue a découragé les bonnes volontés.

«Mais à cœur vaillant rien d'impossible», dit un adage dont la présidente Albertine Mouity Mboumba a fait sien, en invitant les adhérents à plus de courage et d'abnégation.

Signalons que toutes ces activités, une fois développées, répondront sans nul doute aux objectifs visés par l'association qui se veut désormais un groupe de femmes et d'hommes déterminés autour d'un idéal commun centré sur le mieuxvivre.



#### RECRUTE

1 Responsable Work Over & Superintendant Well Intervention

1 Ingénieur Work Over

4 Superviseurs Complétion & Work Over

2 Techniciens E&I Senior

1 Ingénieur Contrat

1 Responsable Ingénierie et Spécialité

2 Pilotes Marines Superintendant

2 Mécaniciens Senior Offshore

1 Spécialiste Travaux Génie Maritime

1 Ingénieur Planning

1 Spécialiste Construction

1 Contrôleur des coûts

#### Les Gens

## Henriette Mbome, "la cuillère d'or"

SYM

Port-Gentil/Gabon

Malgré la montée vertigineuse des prix des denrées alimentaires dans les surfaces commerciales de la cité, notre compatriote s'en sort. Elle a la cuillère dans l'âme.

**EXERÇANT** depuis plusieurs années dans la vente des boissons locales (vin de musungu), au quartier Balise, non loin du marché éponyme, Henriette Mbome y a adjoint le volet « restauration ». Et pour cause, explique -t-elle, « il n'est pas bon que les gens viennent boire à jeun toute une journée». D'où l'ouverture de ce petit restaurant à la dimension de ses modestes moyens. C'est donc avec beaucoup d'enthousiasme qu'elle accomplit cette tache. D'ailleurs, sa clientèle, très intéressée par cette initiative, l'a surnommée "la cuillère d'or". Dans cet espace ouvert toute

la semaine (sauf le dimanche), on y trouve du bouillon de poisson, la sauce à l'Odika, du poisson salé, de l'aubergine et du poisson à l'étouffée, faisant d'ailleurs bon ménage (en compléments) avec le manioc, la banane et le taro du terroir. Si son restaurant n'attire pas, pour le moment, la classe aisée de Port-Gentil qui préfère la cuisine des grands chefs dans un environnement aseptisé, par contre les femmes du marché, situé à quelques encablures de là,



Mme Henriette Mbome s'en sort grâce à son restaurant, où plusieurs personnes trouvent leur compte.

ainsi que certains travailleurs et ses connaissances accourent tous les jours pour savourer ses mets succulents. Pour de nombreux clients, la mise en place de ce petit restaurant est salutaire : « Je viens tous les jours à l'heure de la pause et je trouve mon compte. Déjà que le plat ne coûte pas cher. De même que la nourriture est préparée comme à la maison, avec beaucoup d'application. C'est pour cela que nous l'appelons la cuillère d'or », estime Marguerite, une habituée du coin.

La patronne, pour sa part, indique que le métier de restaurateur est pénible, surtout pour une femme, car c'est sans compter avec les provocations de certains clients. «Lorsqu'on a des enfants à charge et qui vont à l'école, il faut fermer les yeux et se contenter de l'essentiel, car là où se trouve ton cœur, c'est là que sera aussi ton trésor», soutient Henriette Mbome.

**Contacts:** 

Email: contact@omc-gabon.com

Téléphone : 01.56.93.71

**Quartier Sader** 

**BP 427 Port Gentil**